

Nota de prensa

Telefónica Tech UK&I lanza un servicio gestionado basado en la tecnología Security Service Edge de Netskope

- Las soluciones gestionadas del servicio Security Edge basadas en inteligencia artificial reducen el riesgo, el coste y la complejidad para las empresas digitales.

Madrid/Londres, 27 de enero de 2026.- Telefónica Tech UK&I ha anunciado hoy el lanzamiento en el Reino Unido e Irlanda de su servicio Security Edge con tecnología de Netskope. Este servicio engloba un conjunto de soluciones de seguridad totalmente gestionadas e impulsadas por la IA de Netskope que permiten a los empleados de las empresas acceder a las aplicaciones y los datos de forma segura y desde cualquier lugar, lo que reduce el riesgo, el coste y la complejidad de las arquitecturas nativas de la nube e híbridas.

A través de este acuerdo, Telefónica Tech UK&I ofrecerá a los clientes un servicio de ciberseguridad basado en las tecnologías de la plataforma Netskope One y complementado con sus servicios profesionales para acompañar a las empresas en su implementación.

La plataforma Netskope One incluye servicios críticos de seguridad, red y análisis para proporcionar seguridad avanzada con un rendimiento de red fiable y una experiencia de usuario superiores. Netskope One aplica principios de confianza cero e innovaciones de IA para optimizar el acceso, proteger los datos dondequiera que se muevan, prevenir amenazas y permitir una conectividad segura desde cualquier lugar.

El servicio Security Edge de Telefónica Tech, basado en la tecnología de Netskope, se prestará desde los Centros de Operaciones de Seguridad (SOC) de Telefónica Tech en los que expertos en seguridad con las más altas certificaciones de Netskope proporcionarán asesoramiento, soporte, administración y respuesta a incidentes de seguridad. El servicio contribuye a proteger los procesos empresariales de los clientes, reforzando la postura de seguridad y cubriendo las necesidades de seguridad modernas en su transformación digital empresarial.

Ed Tucker, director de la práctica de ciberseguridad en Telefónica Tech UK&I, asegura: "Telefónica Tech colabora con Netskope en todo el mundo, y este último lanzamiento de servicios gestionados para clientes del Reino Unido e Irlanda es una prueba del atractivo del servicio en otros mercados y de la demanda de las organizaciones locales.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion

El servicio Security Edge nos permite ayudar a los clientes optimizando el rendimiento de su TI con una colaboración fluida, aprovechar el poder de los datos y garantizar la implementación de soluciones de ciberseguridad de primer nivel. Al ofrecer Netskope One como servicio gestionado, estamos aún mejor posicionados para ayudarles a alcanzar todos estos objetivos”.

Colette Kitterhing, vicepresidenta de Netskope para el Reino Unido e Irlanda, comenta: “Las organizaciones del Reino Unido e Irlanda buscan implementar una seguridad de datos moderna, avanzar en sus planes de inteligencia artificial y preservar la velocidad y el rendimiento esenciales para las operaciones empresariales modernas. Al colaborar con Telefónica Tech UK&I para ofrecer la plataforma Netskope One como servicio gestionado, podemos ayudar a las empresas británicas e irlandesas a evitar las tradicionales concesiones entre seguridad y rendimiento”.

Reconocida por sus capacidades en seguridad en la nube, datos e inteligencia artificial, Netskope volvió a ser nombrada líder en 2025 en el Cuadrante Mágico de Gartner para plataformas SASE y en el Cuadrante Mágico de Gartner para Secure Service Edge.

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: <https://telefonicatech.com/>

Sobre Netskope

Netskope, líder en seguridad y redes modernas, satisface las necesidades tanto de los equipos de seguridad como de los de redes, proporcionando un acceso optimizado y una seguridad en tiempo real basada en el contexto para las personas, los dispositivos y los datos, independientemente de dónde se encuentren. Miles de clientes, entre los que se incluyen más de 30 de las empresas de la lista Fortune 100, confían en la plataforma Netskope One, su motor Zero Trust y su potente red NewEdge para reducir el riesgo y obtener una visibilidad y un control totales sobre la nube, la IA, el SaaS, la web y las aplicaciones privadas, lo que proporciona seguridad y acelera el rendimiento sin concesiones. Más información en netskope.com, en LinkedIn y en Instagram.

Contactos con los medios: press@netskope.com

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion